

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com, el miércoles día 31 de Octubre de 2012.

## **Bildu: “el gobierno municipal confunde el proceso participativo con el proceso informativo”**

**Las declaraciones de Miguel Ángel Páez hace casi un mes cuestionando los procesos participativos de Bildu, han molestado en el grupo abertzale**

Ayer por la mañana parte de los miembros de Bildu en el Ayuntamiento de Irun, el portavoz Oinatz Mitxelena, y los concejales Juan Carlos Martínez y Juan María Unanue, comparecieron en rueda de prensa para responder a unas declaraciones realizadas por el delegado de Hacienda, el 9 de octubre de este año, cuando el concejal daba cuenta del proceso de participación ciudadana enmarcado dentro del Plan de Acción para la Energía Sostenible (PAES). Paéz aseguró en ese momento que “el grupo Bildu debería tomar ejemplo ya que habla de sus procesos de participación ciudadana y nos son más que castillos en el aire”. Ayer “fuera de la campaña electoral” puntualizaba Juan Carlos Martínez, quisieron dar respuesta al edil.

Desde Bildu aseguran que hay que aceptar la crítica “tanto de los partidos políticos como de la ciudadanía” pero explican que no tolerarán “que se utilice la mentira como arma”. Añadió Martínez que “el grupo que gobierna este ayuntamiento confunde el proceso participativo con el proceso informativo, utilizando expresiones como escucha activa, sin dar opción a debatir ampliamente y sin poder decidir”. Sin embargo desde Bildu defienden “espacios de reflexión e intercambio de ideas donde estén representados diferentes agentes junto a técnicos del ayuntamiento para tratar las necesidades de los barrios”.

Estas formulas de participación ,creen desde Bildu , se han logrado implantar en los barrios de Belaskoenea y Artia, porque según ellos el gobierno municipal “pensaba plantear una encuesta y poco más” y sin embargo “se han visto obligados a realizar procesos presenciales y con todo el barrio”, aseguran.

**“Páez miente en el tema de los autobuses”**

## **Bildu: “el gobierno municipal confunde el proceso participativo con el proceso informativo”**

Escrito por Administrator

Miércoles, 31 de Octubre de 2012 00:23 -

---

Otro ejemplo utilizo para demostrar que su teoría sobre la confusión de términos en el gobierno se cumple, es el tema de los autobuses, los cambios de líneas y la llegada de la L-25 a San Juan. Directamente el concejal de Bildu dijo que “Páez miente en el tema de los autobuses” argumentando que “fue Bildu quien después de reunirse con las Asociaciones de Vecinos y trabajadores de Alcampo pidió la convocatoria de la Mesa de Movilidad, y el equipo de gobierno tuvo que cambiar su proyecto por el que se aprobó finalmente gracias entre otros a Bildu”. Asimismo informan que

Respecto a la L-25 (Línea Lurraldebus Irun- Hondarribia) fue el alcalde el que solicitó expresamente a la diputación que esta línea llegará a Larreaundi, “y ahora ante las demandas de los Ayuntamiento de Irun y Hondarribia, ha sido la diputación quien ha prolongado la línea hasta San Juan satisfaciendo las necesidades de la ciudadanía y sin imponer nada a nadie”.

Los presupuesto también han sido tomados como ejemplo por el grupo abertzale, recordando que para la creación de los mismos la Diputación Foral De Gipuzkoa “realizó reuniones abiertas con la ciudadanía en los pueblos para recoger necesidades y aportaciones”.

Finalmente la rueda de prensa llegó a su fin con una recomendación de Bildu directa al concejal Miguel Ángel Páez y al Partido Socialista; “que trabajen para solucionar los problemas de Irun y dejen de lado las mentiras y las disputas inexistentes para esconder su inmovilidad”.